

Datum:

16.03.2020

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Herrn Georg Fortmeier

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Stadtentwicklungsausschuss	24.03.2020	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Antrag Hochbahnsteig August-Bebel-Straße
Antrag "Die Linke" vom 10.03.2020**

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt zusammen mit moBiel einen geeigneten Standort für einen Hochbahnsteig zwischen der Haltestelle „Teutoburger Straße“ und „Landgericht“ zu identifizieren. Die Ergebnisse werden dem Stadtentwicklungsausschuss und der Bezirksvertretung Mitte vorgestellt.

Begründung:

Nachdem für die Haltestelle „Teutoburger Straße“ ein geeigneter Standort politisch beschlossen wurde, ist die Haltestelle „August-Bebel-Straße“ im gesamten Verlauf der Linie 2 der letzte nicht barrierefreie Haltepunkt. Um in Zukunft mit den neuen Vamos-Fahrzeugen (ohne Trittstufen) die Linie 2 befahren zu können, sollte dieser Bahnsteig zeitnah – möglichst zusammen mit der Haltestelle „Teutoburger Straße“ als Hochbahnsteig umgebaut werden. Mit rund 1000 Meter Abstand zwischen den Haltestellen „Teutoburger Straße“ und „Landgericht“ wäre ein Verzicht auf diesem innerstädtischen Streckenabschnitt unakzeptabel und nicht zeitgemäß.

Unterschrift:

gez. Bernd Vollmer